



神吉歓喜刊記



最終号 令和7年12月23日発行

1年間ありがとうございました！～生徒会活動を終えて～

今日をもって、49回生 生徒会執行部は任期を終えました。最後に、一人ずつ1年間の感想をまとめました。



生活委員長

私が委員長になって頑張ったことは、議案書作りです。具体策を考えやすいように工夫したり、他の委員会とも被らないように気をつけたりしました。他にも校内生活の注意をする側の立場として恥ずかしくない行動を心がけました。委員会以外でも全校生徒の前に立つことが多く、大変なこともありましたがその分やりがいも大きく、達成感がありました。一年間と短い間でしたが、貴重な経験ができました。ありがとうございました。



生活副委員長

僕が生活副委員長や執行部として、一年間活動してきて一番に思うことは、とても楽しくたくさんの経験をさせていただけたということです。色々な経験のおかげで、今の自分はちょうど一年前の自分と比べて一回り、二回り、何回りも大きくなっていると思います。そして最後に、一年間生活委員会に協力してくださった生徒の皆さん、本当にありがとうございました。

美化委員長

これまで美化活動にご協力いただきありがとうございました。毎週の清掃活動や委員会など、多くの場面で皆さんの協力があったからこそ、学校をきれいに保つことができたと思います。執行部として過ごしたこの一年を振り返ると、あっという間だったと同時に、充実した時間だったと感じています。困難もありましたが、それ以上に貴重な経験ができ、得られたことの方が多かったです。執行部がこのメンバーだったからこそ楽しい時間を過ごせ、有意義な活動ができたことに感謝しています。これからも、美化活動の重要性を感じながら取り組んでほしいです。一年間、ありがとうございました。



会長

私達の活動へのご協力、ありがとうございました。最初の頃はずっと緊張していて、不安なこともありましたが、たくさんの人に支えられて最後まで頑張ることができました。貴重な経験をさせていただけたこと、心から感謝しています。執行部のメンバーと一緒に活動してきたこの一年間は本当にあっという間で、私にとって一生の宝物です。私達の活動の中で一つでも、皆さんの心に残るものがあれば嬉しいです。これからも全校生でたくさんの笑顔があふれる神吉中学校を作りたいと願っています！ 一年間、本当にありがとうございました。

副会長

執行部、副会長として活動してきて、最初の頃は不慣れなことも多く、皆さんの前に立って話すときはとても緊張していました。しかし、委員会や行事などを重ねていくうちに少しずつ緊張せずに話せるようになりました。さらに、自分たちで何かを作り上げるということがとても楽しく、本当に執行部に入ってよかったですと心の底から感じています。まだ終わってほしくないという寂しい気持ちもありますが、このメンバーで活動できて本当に良かったです。「神吉中にもっとたくさんの笑顔を」という目標を達成できていると幸いです。そしてここまで活動できたのは、生徒の皆さんや支えてくださった先生方のおかげです。一年間本当にありがとうございました。

書記

憧れだった執行部に自分が選ばれ、最初はとても不安でした。しかし、仲間と協力して行事を成功させることができたり、生徒会新聞を褒めてもらったり、不安どころか自ら仕事をしたいと思うようになりました。そして、この17人で一年間活動することができ、仲良くなることができて、本当に嬉しく思います。終わってほしくないという気持ちでいっぱいですが、先輩方から受け継いたように、次の代に託そうと思います。一年間、本当にありがとうございました！



美化副委員長

はじめは人前に立つと、緊張してしまい震えていました。しかし、今では人前でも自信を持って話せるようになりました。執行部としての活動はこれで終わってしまうけれど、とても楽しかったです。とても貴重な経験をさせていただきました。今までありがとうございました。

